

かめっ子BLOG

2023年2月アーカイブ

全校給食を再開しました

奥出雲町立亀嵩小学校

(2023年2月22日 08:00) | [Permalink](#)

昨日(2/21)から全校給食を再開しました。本校は令和元年までは全校がランチルーム(多目的室)に集まって給食を食べていました。それがここ3年間はコロナ対策のために各教室での給食に形を変えていました。しかし、食育の視点からも「楽しく食事をする」雰囲気はとても大切です。また、本校のような小規模校にとっては、異学年の交流を深め、互いを認め合ったり下学年のことを考えて行動することはとても重要です。全校給食はそのような気持ちを醸成したり、他学年の様子をみながら手早く準備や片づけをしたり周囲のペースに合わせて食事をしたりするよい機会になります。



久しぶりでの全校給食なので、最初は戸惑う場面もありましたが、いつもはゆっくり食べている低学年の子どもがこの日は周りに合わせてがんばって食べたり、お互いがメニューの感想を言い合ったり自然な会話ができたりなど、良い面がたくさんみられました。また食後には全校一斉に歯磨き指導もできました。

現3年生以下の学年はこのような全校給食が初めての経験になりますが、何回か続けていくうちにこの方にも慣れていくと思います。また4年生以上はかつて低学年の時に上学年からお世話をされながら給食を食べていたのが今回はお世話をする側になりました。3年間の空白がありますが、ぜひ上学年らしい姿をたくさん見せてほしいと思います。

ここ数年のコロナ禍における対応で、学校は多くの大事なものを失ってきたと思います。令和5年度は失われた教育活動をもっとたくさん取り戻していく年になると思います。この日の全校給食実施はその第一歩となることを期待しています。

学校保健委員会をしました

奥出雲町立亀嵩小学校

(2023年2月22日 08:00) | [Permalink](#)

学校保健委員会とは、児童の健康課題について関係者が集まって協議を行い、健康づくりを推進する組織です。したがって、様々な健康課題に対処するため、学校の教員だけでなく、家庭や地域等の方に加え、学校医や保健師等の専門的知識を有する方にも参加してもらい、広い視点から子どもの健康課題の解決を目指す組織です。本校でも学習公開日の機会を利用して専門家の方を招いた講演会を行ったり、夜間に保護者代表や学校医を招いて学校との意見交換を行う協議会を行ったりしてきました。しかし、ここ数年はコロナウイルスの影響で夜間の協議会が行えない状況でしたが、本年度は6月と2月に協議会を行い、本校の子どもの健康課題「よりよい生活習慣の形成」に関わる協議を行いました。



2月17日(金)は今年度の取組の振り返りと次年度の取組の方向性を決める参考意見を聞く場として夜の時間帯に保護者の代表に集ってもらいました。本年度も生活習慣改善の中心的な取組として「質の良い睡眠」をテーマにしてチャレンジシート等の活用を行ってきましたが、改善できた点とできなかった点があり、次年度に向けて改善できる意見を述べてもらいました。こ

れらを参考にして子どものよりよい生活習慣づくりに取り組んでいきたいと
思います。

6年生を送る会に向けて(2)

奥出雲町立亀嵩小学校

(2023年2月21日 08:00) | [Permalink](#)

3月2日(木)の「6年生を送る会」に向け、少しずつ準備が進んでいます。2
週間前に当たる2月16日(木)は1～5年生が集まって6年生への手紙を書
きました。



5年生が低学年が書くのをサポートしています。このようなところにも来年は
最上級生になる意欲が表れています。



また、その間に6年生はその時に発表する内容について話し合っていました。こちらも下学年へどのようなメッセージを残していくのかを真剣に考えていました。

「かめっ子 Blog」休止のお知らせ

奥出雲町立亀嵩小学校

(2023年2月20日 16:30) | [Permalink](#)

突然ではありますが、2月24日(金)午前9時をもって「かめっ子 Blog」の更新をいったん休止にします。原因はプロバイダー(まめなかネット)で機器障害が発生し、その復旧が難しい状態になっていることがあげられます。そのため、上記期日をもってまめなかネットを利用している町内の学校は全て Blog 更新ができなくなります。「かめっ子 Blog」もまめなかネットを利用していますので、更新ができなくなります。

代替のプロバイダーについては、今後奥出雲町や教育委員会と協議を行いながらの決定になりますので、再開については相当の時間がかかると思われます。したがって、当面の間は「休止」とさせていただきますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。これまでご覧いただきありがとうございます。